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   DECES :  
 

                 
                         Offendorf : le 18 février : Pierre SEITZ – 71 ans 
     le 26 février :  Edmond ESCHBACH – 91 ans 
                                                                  le 16 mars        :   Anne-Catherine MAHLER – 59 ans  
     le 17 mars :   Angèle VIERLING née NONN – 90 ans 
                                                                  le 23 mars        :   Malia Alikihau MAHITOGA – 42 ans  
      
 
                         Herrlisheim : le 29 février :  Marie SATTLER née GROSS – 99 ans 
                                                                  le 13 mars :  Jean-Gérard KIENTZ – 80 ans 
     le 17 mars :  Eric FAHRER – 52 ans 
 

 
Un de nos chants de confiance pour ce temps d’épreuve… 

 
1. J’ai tout remis entre tes mains, Tous mes fardeaux, toutes mes peines, Ce qui 
m’angoisse et qui m’enchaîne, Et le souci du lendemain, J’ai tout remis entre tes mains, J’ai 
tout remis entre tes mains. 
2. J’ai tout remis entre tes mains, Ressentiments, haines amères, Les luttes et toutes 
les guerres, Ce qui sépare les humains, J’ai tout remis entre tes mains, J’ai tout remis entre 
tes mains. 
3. J’ai tout remis entre tes mains, Que ce soit la joie, la tristesse, La pauvreté ou la 
richesse, Ombre ou lumière du chemin, J’ai tout remis entre tes mains, J’ai tout remis 
entre tes mains. 
4. J’ai tout remis entre tes mains, Que ce soit la mort ou la vie, La santé ou la maladie, 
Le commencement ou la fin, J’ai tout remis entre tes mains, J’ai tout remis entre tes 
mains. 

 

                                           à vous, 

chercheurs, médecins, soignants, pharmaciens, aides, … 

la communauté chrétienne vous porte dans sa prière. 
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Pâques, malgré tout ! 
 

« Le soir venu, en ce premier jour de la semaine, alors que les portes du lieu où se trouvaient 
les disciples étaient verrouillées, … Jésus vint, et il était là au milieu d’eux. … » évangile de 
saint Jean 20,19. Si je comprends bien, ils étaient, eux aussi, mais pour d’autres raisons, confi-
nés ! Cela devrait nous parler en ces jours sombres que nous vivons. Et pourtant, « Jésus vint, 
et il était là au milieu d’eux. » Vous l’aviez peut-être oublié mais, depuis cette première 
Pâques qui fonde notre foi et notre espérance chrétiennes, plus rien n’empêche la présence 
de Jésus Ressuscité. Plus aucune barrière, ni dans l’espace, ni dans le temps, plus aucun évè-
nement, plus aucune catastrophe, rien n’empêche que Jésus Ressuscité soit là, au milieu de 
nous. C’est cela, la grâce de sa résurrection. Il est là ! Et cette présence change tout. Les 
portes du lieu où ils se trouvaient étaient peut-être verrouillées, celles de leur cœur se sont 
ouvertes. Personne n’expliquera jamais cela, mais, pour ceux qui vivent cette réalité-là, c’est 
une évidence au même titre que l’amour qui unit deux êtres. On ne voit rien et pourtant on 
sait que c’est réel. Jésus est là ! 
Demeure l’épreuve que nous avons à vivre maintenant. Dieu ne nous l’a pas envoyée, il n’est 
jamais à la source du mal qu’il a lui-même subi en étant cloué sur la croix comme nous subis-
sons maintenant l’attaque du covid-19. Jésus est là ! … et avec Lui, l’espérance que la vie reste 
plus forte. Il y en a tant qui y croient à cela, les soignants en particulier, pour se donner 
comme ils le font dans l’assistance aux malades. Pourquoi ne pas les soutenir, pour nous avec 
l’éclairage de la foi, dans cette certitude qui est la leur ? Jésus est là ! Et il attend que nous 
fassions route avec lui, autrement que nous ne le faisions jusqu’ici. Des études montrent que 
le virus n’est pas là par hasard. Il n’est pas là non plus parce qu’un apprenti sorcier aurait joué 
avec. Non, des études sérieuses montrent que c’est l’activité de l’homme et la surexploitation 
de la planète (pour faire bref) qui y sont pour beaucoup.  
https://www.lesechos.fr/idees-debats/cercle/opinion-coronavirus-le-pangolin-ny-est-pour-
rien-1187258 
Nous ne sortirons pas indemnes de ce fléau qui nous touche. Plus rien ne sera comme avant, 
il faudra faire des choix. Quelque chose devra changer.  
Oui, Jésus est là, et avec lui, en attendant, une parole qui ne nous fera que du bien, la sienne : 
« La paix soit avec vous ! » Jean 20, 19 

Jean-Luc Friderich, votre prêtre. 
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Confinement : Toutes les célébrations et activités 
paroissiales sont supprimées ou reportées. 

 
 

 
 

Cliquer pour voir comment nos voisins belges invitent au confinement. 
https://www.rtl.be/info/regions/bruxelles/coronavirus-en-belgique-une-patrouille-de-police-diffuse-

une-parodie-de-claude-francois-dans-les-rues-de-bruxelles-1205758.aspx 
https://www.youtube.com/watch?time_continue=188&v=AgC5maQacMk&feature=emb_title 

 
 

 
 

 
En attendant de pouvoir nous retrouver dans nos églises, restons unis par le lien de la foi et 
de la prière. 
Lors de la sonnerie de l’angelus de 12h et de 19h pour la prière en temps d’épidémie en 
particulier. 
Lors de la sonnerie des cloches le dimanche à 10h. C’est le moment où, comme beaucoup 
d’autres, votre prêtre célèbre l’eucharistie chez lui, aux intentions du monde, de l’Eglise, de 
notre communauté, de vos intentions et de ce qui nous arrive en ce moment. 
 

Rendons grâces à Dieu de pouvoir rester ainsi unis pour stimuler notre courage et notre 
espérance et de pouvoir puiser notre force dans l’invisible présence de Jésus Ressuscité.  
 

Prions : 
Dieu tout-puissant et très miséricordieux, nous accourons à toi en ce temps d’épidémie, 
pour implorer ton secours et pour te supplier de nous délivrer des dangers dont nous 
sommes entourés. Accorde la force et l’habileté nécessaires à tous ceux qui soignent les 
malades, rends efficaces les moyens qu’ils emploient pour les soulager, et fais que, en face 
de la fragilité et de l’incertitude de l’existence humaine, nous appliquions nos cœurs à cette 
sagesse qui conduit à la vie éternelle ; par Jésus-Christ, notre Seigneur. Amen. 
 

Jésus dit : « Je vous ai parlé ainsi, afin qu’en moi vous ayez la paix. Dans le monde, vous avez 
à souffrir, mais courage ! Moi, je suis vainqueur du monde. » Jean 16, 33 

 
 

 
 
 
 
 

 

JUBILE de l’Eglise 

Saint Arbogast 

 

Les circonstances actuelles ne permettent pas de respecter le programme mis 

en place pour le jubilé de l’église St Arbogast. 

Les répétitions des choristes et des musiciens sont actuellement suspendues. 

De ce fait ces deux ensembles ne pourraient interpréter la messe de Ste Odile 

de Paul Boistelle même si l’office du 26 avril devait être maintenu. 

La sortie programmée à l’abbatiale de Surbourg et au Gros Chêne reste en 

suspens. 

D’autre part l’encart retraçant les faits marquants de l’église St Arbogast est 

décalé par rapport à la programmation initiale. 

 

 

 
 
Nous sommes entrés depuis 15 jours dans une nouvelle phase de 
l’épidémie du Coronavirus. 
Les permanences et rencontres mensuelles sont annulées. De même 
le dépôt des habits, jouets et autres articles est reporté. 
Notre mission à l’encontre des personnes dans la précarité et/ou 
isolées continue mais uniquement en utilisant les contacts  
                              06 28 12 72 71 ou caritas.67850@gmail.com 
 


